
１ 本日１時より ガバナー、 川ガバナー

補佐をお えしての会長 事 会を 催。

時よりクラブ 議会を 催 しました。

７月１日、 パーク テ にて 催され

た地区会員 ミナーに 本会員 委員

長と出席して参りました。

３ ７月８日、 地区 団委員長より １

１７年度地区 団補 の決定の を きま

した。

４ 団法人ロータリー 山 会よ

り、留萌クラブが寄 達 ク

ラブとして地区大会にて する の を

きました。会員皆 の 山 会に する

ご 力に し上 ます。

川 、 、 川 より会長 任

任の を しました。

　国 ロータリー ５１地区
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社会奉仕委員会　 　鈴木 委員長

　７月３日に 催される りのあんどん

を７月 日より いたします。皆 方には

ど にてお知らせいたします。なお今

回は８日に 全 も予定しております。皆

のご 力の上に り立つ 会奉仕委員会です

ので、 とも皆 のご 力をお いします。

いただきありがとうございます。

　渡邊会長

日はガバナーを 会にご参加いただきあ

りがとうございました。とても な時間を

ガバナーと共に ごせました事に しま

す。　 高橋幹事

ガバナー来留いただき、ありがとうござ

います。　　 森（幹）エレクト

会 に 任しました。１年間よろしくお い

します。　 燕 会計

先週７月７日の 日にクラブからお

いを きました。ありがとうございます。

　西谷直前会長

活動委員長になります。１年間よろしく

お いします。　　 中出親睦委員長

会員 委員長をさせていただきます。１年

間よろしくお いします。　 辻本増強委員長

本地区 事お いありがとうござい

ます。 とさせて きます。 串橋会員

ち っと良い事がありました。　 中川会員

もう しで 日です。　　 堀会員

　前　回　　３３５

　今　回　　３７

　累　計　　３７２，０００円

「ガバナー公式訪問例会」

　　国 ロータリー ５１地区 １ ー

　ガバナー補佐　石川　士史様

　いよいよ しい

年度に りました。

今年度１年間が、

しいロータリー

ラ になるよう

に からご を

し上 たいと思います。私も の の だっ

た で、地区 って て初めて地区の思いが

各クラブにはなかなか わってないなという実

をいたしております。ですから、出来るだけ

が わるようにクラブに して大変 力で

はございますが、地区と各クラブを 役 を

たしていきたいと思います。どうか１年間よ

ろしくお いします。

　　　　　　　国 ロータリー ５１地区

　ガバナー　武部　　實様

　７月１日から、

ガバナーに 任

しました、

ロータリークラブ

の でご

ざいます。 日は

大変 しいお を まさせていただきました。

まさせられたと言っても良いくらいで、留萌

クラブは しいなと思いました。ありがとうご

ざいました。

　 日、留萌 に に りました。

に が いた時に、 の方から のご主人と

らしき人がお えをしてくれました。 ご

です。なかなかご でお えしてく

れる立 な だなと思っておりましたが、

を見るとロータリーバ が いていて、 ご

主人はロータリアンですか と言ってしまい

ました。そうすると、 会長です。 と 事が

ってきて 大変失礼しました。それでは

は と くと、 私は 事です。 と言われ、
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大変失礼な会長 事さんとの出会いでした。

また本日は、私と同じ時 にガバナー補佐とし

て汗をかいた清水さんにも会いたいと 理を

言って、 日に き き来ていただきました。

ありがとうございます。

　実は私は３年前にロータリーに 会 、留萌

クラブに ー ャ に来た事がございます。

先 ど さんと 交 をしましたが、おそ

らく さんも 会されていたと思いますが、

今から３ も かったので は っていない

かもしれませんがそのような事がありました。

本当に先 どまで が きませんでしたが、こ

の会 にはいりまして思い出しました。実は私

は 事務 をしておりまして、全道くまなく

業して いていた時 の話でございます。そ

れから３３年経ちます。今日は卓話の として

の 事の ーを手 していただきま

した。ではな この の話をするかと しま

すと、国 ロータリーは 共 ー の向上

を ております。そこで さっ ろ

の 本 長にお いをして、来年の 月までお

はないがロータリーの 共 ー を上 た

いとお いしまして、 で 月 頁の で

ロータリーを り上 ていただく事にしました。

実は 本 長は ロータリークラブの会員

でございます。これは かと言いますと、地

区には９のロータリークラブがありますが、そ

れ れ 常に良い奉仕活動をやっておりますの

でこれを 紹介したく、考えた です。こ

の ー は 川ガバナー補佐の 活動を

していただく事によって、 さっ ろが

に来ます。そして、それを 月 頁以内にお

いてロータリーを広く紹介していただく事にし

ました。これは 本 長のロータリアンとして

の思いで ー スをしていただく事になりまし

た。今、 として り上 て しいというク

ラブが えています。もし さっ ろで り

きらない は、ガバナー月 でも紹介させて

いただく予定ですので、 的にクラブ紹介を

していただきたいと思います。今回、 さっ

ろで を けましてロータリーの事をお話

ししましたので、それを ースに今日のお話し

をさせて きます。

　まず 初に、ロータリーとは ですか とい

うタ ト で を けました。これは 常に

うまい をされまして、私の思いがうまく

されておりました。まず 初に 私たちは

い人の集まりではない という タ ト が

いています。そしてロータリーの い立ちを

えて下さいとの を けています。そこで私

は、ア リ の において、 人の

と 間４人で会合を持ったのが初めでであり、

それ れが で会合を持った事から、ロータ

リーという 前にしたそうですと答えました。

その活動は全 に広がりました。日本では１９１

年に、国 ロータリー の加 が されまし

た。 在は、 の国と地域に３５ のクラブと

会員 は１ 人の となっていると答えさ

せていただきました。５１地区の 要をお え

くださいとの には、 リアは留萌、 知、

、 、 、日 、 、 山の 内い

わ る、北海道の と紹介をしました。この

地区には今 前が くなりましたので、９のク

ラブがあり会員は と答えてあります。そ

もそもロータリークラブは を目的に活動をし

ているのでし うか という ンタ ーには

私は、ロータリーの目的というものがあり、知

り合いを広め、奉仕の 会とする。 業上の

い 理 を ち、 会に奉仕、かつ各自の

業を なものにする。ロータリアン 人 と

りが日々、奉仕の理 を実 する。 的ネ

ト ークを通じて、国 理解、 、 を

すると かれていますと答えました。そのま

ま をしていただきました。ロータリーはこ

れらを目 に えた奉仕団体であり、決して

い人たちの集まりではありません。富 の集

まりでもありません。 らかの で地域に 会

や人々に役に立ちたいと を持つ者同 の集団

ですと答えました。

　また、国 ロータリーではどの な活動を

っていますか という がございました。

そこで私は、 つの についてお話をい

たしました。 と 予 解決、 予

と 、水と 、 の 、 本的 と
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向上、経 と地域 会の ですと答え

ました。このクラブの の事業は、

まさに 、 のつらい 持ち、 の 、

こういうテー に っているので、これは

していって しい事業です。 体的な活動

にも れています。 リ の 、 年交

留 。地区の 年交 留 では、ア リ 、

ナ 、 ーストラリアなどに 年５ 度

している事と、日本ロータリーでの活動とし

て 出出来るのは、 山 事業というも

のがあると紹介しました。この 山 事

業は が１ 、 は月１４

の が提供されます。我が地区では

年 １５ の方に 山 を提供していま

す。これは実に全国７５ を える人に、経

的 をしていますと紹介しています。

　この５１地区のクラブでの 的な り

について かれた事では、 川ロータリークラ

ブの の り についてお話を

しました。また、 ロータリークラブの地域

ボランティアについても紹介をしておりま

す。そして、私のロータリー についても

がございました。私は３年 会１ 出席を

けていることがロータリーで れる事かなと答

えました。ガバナーになるのには大変な が

必要だと いているとの いかけに、実はノミ

ニーになり、ガバナー クトになって今年の

１月には ン ィ において１週間、私の

と に を けて参りました。そしてガバ

ナーになる を たとお話をいたしました。

個人的にはどの なロータリー をお持ちです

か とのうまい ンタ ーでしたが、私は

な 持ちとして、多くの会員はロータリーを

あまり理解していないと じている事と、私自

ロータリーを今になって めましたと答

えました。ロータリーとは かと かれた 合、

私は多 まれた人が の多くの な人

たちの に する であると答えました。

ロータリー とり 人の は さいけれど

のロータリアンがまとまると大きな に

なりますと紹介しました。ロータリーをこのよ

うに理解しているだけで だと思っています。

また年 を えた 人が出来る。ロータリーの

年 は から８ と 々で、必ず 人が出来

ます。私は 初、 業活動の として 会し

ましたが、 業 リ トはありませんでした。

しかしロータリーで出会った 人には った事、

からないことを に できる、さらに

らは見えないところで ートしてくれます。

えばどこかで私の 前がでて、変な だ と

言われた 合、そんなことは い と ロー

してくれる、 の見 りではなくこうした

の や リ トがたくさんあると えまし

た。たかがロータリー、されどロータリーです。

　地域と共に汗をかく奉仕活動という タ ト

がありますが、ガバナーとしてこの５１地区

の をお かせくださいとの、私の い

としている いには、かつて４３ 人いた地区の

会員は 人まで 、この会員 に した

改 が必要だと考えます。大 な地区委員

会の 合により を き、合理化活性化を

り、各クラブとの の 化に たいと

言させていただきました。本日 催されたクラ

ブ 議会でもお話しさせていただきましたが、

ー でも１ ー １３ 度ですが、

１ ー ５から３ 度にしたいと考え、

川ガバナー補佐を ませています。この理

は、ロータリアンはもう し大きな目で大きな

地域を知る必要があると考えたからです。それ

によって多くのロータリアンとしての人 が出

来るし、 人知人が えます。他のクラブがど

んな事をしているかという事を知る 会も え

ます。そして の事は思いやりなのです。多

くの会員の はいつでもガバナー補佐を出せま

すが、会員の ないクラブはなかなかガバナー

補佐を出すことが出来ません。３ 以上のクラ

ブは出せますが、それ以下のクラブが 以上

あるのです。この なクラブが でガバ

ナー補佐を出すことは大変 されているのが

です。そこで ではなくて、各 ー

のガバナー補佐を出せるクラブで出すのが

良いと考えての です。また、 さんは

地域と共にという言 を っていますが、その

は との いがございました。これには自
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たちは必ずしも主催者である必要はありません。

ボランティア団体など他の奉仕団体とも力を合

わせながら、地域の人達の活動に参加させてい

ただく、こうした事を通じてロータリーの意義

や存在を広く知っていただきたいと考えていま

すと答えました。私たちはロータリーかぶれに

なっていないか、自己満足的奉仕活動に陥る危

険性があるとも答えました。決して上から目線

の活動では理解されませんので、地域と共に汗

をかくことでこの北海道の活性化に寄与してい

きたいと考えていますと答えました。

　今回規定審議会がございました。我が地区か

らは丸山パストガバナーが出席され、４月に１

週間缶詰になって朝９時から５時までの予定を

討議内容が多すぎて、朝８時から夜の７時まで

時間を延長して審議して参りました。実はこの

１３９頁にのぼる立法案採択集は、丸山パストガ

バナーが個人負担で自費で出版して各クラブに

さらには地区の役員に提供してくれています。

実は私、今までパストガバナーさんに偏見を

持っておりました。地区の大会に於きまして常

にパストガバナーとして紹介され、いつまでパ

ストガバナーなんだと思っておりました。私と

同じ偏見を持った方がおるかもしれません。し

かし、ガバナーを終えた丸山パストガバナーだ

けではございません。日本ロータリーには色々

な委員会がございます。経験豊富なパストガバ

ナーでなければ務まらないような内容の委員会

がたくさんあります。そこにガバナーを終えた

パストガバナーが、たくさん出向しているので

す。私はガバナーになってその事を初めて知り

ました。本当に私は大変失礼な事をしてきたと

思いました。いつまでガバナーなんだと声を大

にして言っていたのが私でした。皆さん方もそ

の偏見をお持ちの方は考えを改めて、地区大会

でパストガバナーさんが紹介された時は大きな

拍手をされたら良いと思います。私もろくでも

ないロータリアンでございましたが、４年前に

留萌クラブの清水さんと共に細川ガバナーの下

でガバナー補佐をさせていただきまして、細川

ガバナーの人柄に惚れて１年間補佐をさせてい

ただき、これでやっと卒業だなと思った矢先、

我がクラブから１５年に１度ガバナーを輩出しな

ければならない責任あるクラブだと言われ、先

輩会員に口説かれ、ガバナー補佐やったのは君

しかいないのだからと言われ、いやいやながら

ガバナーノミニーにノミネートされました。し

かしそのお陰で、全国の多くのロータリアンと

出会い、こうして地方のロータリアンとの交流

も持つことが出来ました。今はこのチャンスが

ありがたいと思っております。今はロータリー

が好きになりました。

　以上を持って本日の卓話といたします。本日

はありがとうございました。



地区 事の 本 より、先日のガバナー

の のお礼と ましのお手 を き

ました。

川 よりクラブ活動 と会 バー

そして １５ １年度の活動 を しま

した。

１月 日 催されます地区大会の案内を

しました。 め りが８月 日となっており

ますので、 日にでも皆さんに にて

を らさせていただきます。 と出席な

ど 事 が多くなりますので、間 えない

ようにお いします。

回定 理事会役員会を７月８日に 催予

定でしたが、あんどんの 業と して変

します。 どご いたします。

社会奉仕委員会　 鈴木 委員長

　 日より、あんどん にかかります。 日

はあんどんに ガスボン を

、 理 の を います。これには人

員が必要ですので、多くの会員のお手 いをお

いします。７日に提 つけと清 業、補

個 の を います。そして８日に と

全 を 催 します。会費は１ だけ

いただきます。よろしくお いします。

　また、あんどん当日は ７時 にて 会

を 催いたします。 はあんどん前です。

本日はありがとうございます。　　 渡邊会長

今日はうんと ましてください。　 高橋幹事

本日 どう 会に多 の参加 きありがとう

ございました。　 西谷 会会長

会 委員長です。１年間よろしくお い

します。　　 森（ ）会員

広 クラブ会 委員長に 任　　長谷川会員

国 奉仕委員長、 団委員長を務めさせてい

ただきます。１年間よろしくお いします。

　串橋会員

会長 事１年間 まし けます。　 燕会員

我が の長 ガが全日本 大会で全道

に って来ました。１回 で負けて ってき

ましたが、皆さんにお 話になりました。

　 会員

のご を き にありがとうございま

した。　　 会員

　前　回　　３７

　今　回　　３

　累　計　　３，０００円

「会 会」
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（第３号・第４号）合併号

Ｎｏ．２７０

第４回　７月２７日

会員総数 ………………３８名
出免会員 ………………７名
出免出席 ………………０名
基準会員出席 …………０名
出席率 ……………… 100％

　

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………３名
修正出席率 ……… ６８．２％

煙本日　　　「あんどん例会」

煙次週予定　「 ん あんどん」
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